
                             

PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL DEL GRUPO 
MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE ¨ LA PROPUESTA DE AHORRO DE PAPEL 
Y CONSUMIBLES QUE PROPUSO VOX CARTAGENA¨

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

En el pasado Pleno del 5 de Septiembre, a este grupo municipal se le aproboó  una
mocioó n  en  relacioó n  al  ahorro  de  papel  para  todo  el  ayuntamiento,   por  eso
planteamos la siguiente pregunta: 

PREGUNTA:  

1- ¿Ha realizado este Equipo de Gobierno las gestiones necesarias para que la
empresa que actualmente proporciona los servicios de telefonía móvil al
Ayuntamiento,  de el alta las lineas pertienentes con tabletas necesarias
para los concejales y así trabajar en los plenos sin gasto de papel? 

Cartagena 13 de Enero de 2020

Fdo. Gonzalo Abad Munñ oz        
      Concejal-Portavoz Grupo Municpal VOX Ct.

     A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA




